

Politisch-ideologische Arbeit

mmm

HSSr^ar. - vs » 8 B g « g g M B r s a ^ g ^ m B y ^ i

Erfahrungen der Parteiorganisation
beim Rat des Bezirkes Suhl

straff leiten

Aufgabe der Parteiorganisation in den örtlichen Organen der Staatsmacht ist es, durch eine hohe Qualität der politisch-ideologischen Erziehung der Parteimitglieder, durch ihre marxistisch-leninistische Bildung die Voraussetzungen für die Verwirklichung der vom VII. Parteitag und vom 2. ZK-Plenum geforderten hohen Qualität der staatlichen Leitungstätigkeit zu schaffen.

Die Parteileitung der Parteiorganisation beim Rat des Bezirkes Suhl konzentriert sich deshalb auf eine straffe Leitung dieser Arbeit. Sie bildete eine Kommission für Agitation und Propaganda, die von einem Mitglied der Parteileitung geleitet wird. Sie hilft den Abteilungsparteiorganisationen bei der Leitung und Organisation der Agitations- und Propagandaarbeit. Sie arbeitet mit Arbeitsgruppen, die sich mit der propagandistischen Arbeit, dem Parteilehrjahr, der Wandzeitung usw. beschäftigen. In ihnen sind Mitglieder der Parteileitung und andere Parteimitglieder, die von den APO-Leitungen zur Mitarbeit benannt wurden, tätig. Sie beschäftigten sich in den letzten Monaten im Auftrage der Parteileitung vorrangig mit dem Studium und der Auswertung der Beschlüsse des VII. Parteitages. Sie führten Konsultationen und

Erfahrungsaustausche mit den Genossinnen und Genossen durch, die in den Leitungen der Abteilungsparteiorganisationen für die Agitations- und Propagandaarbeit verantwortlich sind. Das sicherte vor allem ein einheitliches Studium und eine einheitliche Auswertung und versetzte die Parteileitung in die Lage, schnell auf die verschiedensten * politisch-ideologischen Fragen zu reagieren. So gelang es, das Studium auf die Grundfragen zu konzentrieren und Verständnis zu schaffen für die objektiven Erfordernisse der Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus. Im Mittelpunkt standen und stehen die Hauptaufgaben des sozialistischen Staates, insbesondere die Rolle der Volksvertretungen.

Natürlich ist die Kommission mit ihren Arbeitsgruppen nur Organ der Parteileitung, die ihr die Verantwortung für die politisch-ideologische Arbeit nicht abnimmt.

Gemeinsam leiten

Eine erfolgreiche Arbeit auf dem Gebiet der marxistisch-leninistischen Bildung setzt eine enge Zusammenarbeit zwischen der Parteilei-

Genosse Erich Honecker, VII. Parteitag:

„Wir heben die Rolle der Grundorganisationen in den Staatsorganen deshalb besonders hervor, weil von ihrer Tätigkeit maßgeblich abhängt, in welchem Tempo die für die Vollendung des Sozialismus erforderliche Qualität der wissenschaftlichen Leitungstätigkeit der staatlichen Organe erreicht wird.

Die Grundorganisationen im Staatsapparat sollen in ihrer Tätigkeit die selbständige, eigenverantwortliche Arbeit der Staatsorgane sichern. Das ist eine Voraussetzung dafür, daß die leitenden Parteiorgane sich auf die Kernfragen der gesellschaftlichen Entwicklung konzentrieren können. Was gefordert werden muß, ist vor allem eine beständige klassenmäßige Erziehung, ein hohes Maß politischen Wissens, ideologische Festigkeit und eine feste Staatsdisziplin.*